

ラストスパート月間ですよ!

あかるいまち21

No.982号 2017年2月14日 組織部 TEL082-532-1264

	2月累計	4月～1月
組合員ふやし	36人	1,159人
出資金ふやし	354万円	1億1,019万円
純増	▲105万円	1,899万円

安芸よりニュース 三・連・発!



- ★ 最初は安芸府中支部。安芸中央支部の運営委員さんが紹介してくれた組合員さんを府中の支部長さんが訪問し、新たにけんこう手配りをしてくださることになりました。高齢化による体調不良などで手配りできなくなる方も出てくる中、新しい担い手さんが増えるのはとてもうれしいですね! 支部間の連携プレーもお見事。
- ★ 続いて安芸中央支部より。健康づくり連絡員の坂根さんの提案により、ラジオ体操班が誕生しました。「班会や行事など、とにかく人が集まるときにラジオ体操をしよう!」という、とても単純明快で気持ちの良い班会です。3月の運営委員を第1回目の活動として、これからいろいろな場所で、元気と健康を広げていく予定です。
事業所から遠い安芸地域ですが、これからも協力し合って仲良く頑張っていきましょう!
- ★ ラストは最も東の地域で活動している安芸東支部から。生協5課題、残るは組合員ふやし2名、出資金ふやし41万円、班づくり1班です。ラストスパート月間の取り組みとして、けんこう手配り者さんで生協に加入しておられない方に「加入の働きかけをしていこう!」と、決めました。5課題目標オール達成めざして頑張るぞお!

支部長びっくり! 大入りの新年会

2月4日(土)、己斐上支部は己斐上集会所にて新年会を開催しました。例年よりも多い約40名の参加がありました。これには津川支部長もびっくり! 新年会は組織部・安徳さんの笑いケア体操でスタート。実は、己斐上支部では一度も笑いケア体操をしたことがなく、初めての体験でした。皆さん、理性を忘れて昆布になったりハワイまで舟をこいだり(笑いケア体操の動き)と心身ともに暖かくなりました☆お次は、毎年恒例の吉岡さん・渡辺さんによるバイオリン演奏。素敵な音色に時々歌声を乗せながら穏やかな時間となりました。その後は、脳いきいきゲームやビンゴゲームで盛り上がりました。



【笑いケア体操で盛り上がる参加者】

支部では、2月10日(金)より「サロン」がスタートします。楽しみな年になりそうです!

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合